
  

  

 

 WEEKLY COMMUNICATION

 国際ロータリー第2790地区 第3グループ
 　千葉西ロータリークラブ
      Rotary Club of Chiba-West

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　花  光  和  久　　　 　幹　事　白  井  貴  博
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：http://www.chibawest-rc.net/

   地区行動指針 ： 「伝統と未来」 ～誇りと連帯感～
クラブスローガン ：「会員間の交流を深める」「ロータリーライフ楽しむ」「ロータリーアンになって良かったと感じる」「会員自身の成長に繋げる」

第2030回【1】2018年9月4日
　　　　Vol-8

インスピレーションに
なろう

■ 会長 /花光和久 会長
　今日は、9 月に入り　少し秋の気分になった気がします。1 日に浅間神社にお参りに行きま
した。我が家では正月五月九月の 1 日の神社お参りに出かけますが。皆さんはどうですか？
　同じ日の午後から　Ｒ財団のセミナーを　大森直前会長と受講してきました。その中で、ポ
リオ撲滅の活動資金の確保の一つとしてロータリーカードの入会の案内をされました。このカー
ドはオリコと提携のカードになりますが、ポリオ撲滅の資金として個人会員の利用額の 0.3％が、
法人会員は 0.5％が　ロータリーに送金されます。
　この 0.3％・0.5％については　オリコの負担となりカード会員の皆様には一切負担がかかり
ません。年会費ですが　個人スタンダード会員は無料・ゴールド会員は 10,000 円（税別）
ビジネスカードは 1 枚につき 3,000 円（税別）です。カードについての詳細・入会申込はオリ
コホームページからです。

　会員の皆様はすでに複数のカードをお持ちでしょうが、その中にもう一枚ロータリーカードを加えていただきたい
と思います。ポリオの状況ですが、常在国はパキスタン・アフガニスタン・ナイジェリアの 3 ヵ国です。

■ 四つのテスト/
　 遠藤　平 パスト会長
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
門山宏哲様（千葉 RC）
チョ　ソンファンくん（米山奨学生）

■ 新入会員入会式　伊東　茂 新会員　　紹介：西川　昇 会員
我孫子 RC より移籍しました。千葉西さんにお世話になります。
会員増強委員会とロータリー財団委員会を兼務させて頂きます。
微力ではありますが頑張りたいと思います。
どうぞ宜しくお願いします。

♥ 誕生祝い
海寶、平良、真野、本橋　各会員

 結婚記念日祝い
真野、花澤　各会員

■ 米山奨学金の授与
米山奨学生　チョ　ソンファン くん

■ 幹事報告
なし



第2030回【2】2018年9月4日(Vol-8)

■ 委員会報告
◎クラブ広報・IT・ロータリー情報雑誌委員会…炉辺会談のご案内
次週 9 月 11 日 ( 火 )18：30 ペントハウスにて炉辺会談を開催
します。
現在 32 名の登録を頂きました。
駐車場が 10 台ほどしかありませんので、
近くの 100 円 PA へ駐車ください。
ご案内を本日配布します。お待ちしています。

◎社会奉仕委員会…いのちの電話チャリティコンサートのご案内
11 月 29 日 ( 木 )13：30 千葉市民会館にていのちの電話チャリ
ティコンサート

「錦織健テノールリサイタル」が開催されます。
また、9 月 15 日 ( 土 )15：00 友田会員の施設で森川事務局員
サクソフォンカルテットの
チャリティコンサートが開催されます。
どちらもチケットを販売しておりますので、皆様のご協力をどう
ぞ宜しくお願いします。

◎米山記念奨学委員会…米山奨学生の歓迎誕生会開催のご案内
9 月 18：00 より「うおはな」にて、米山奨学生チョ・ソンファ
ンくんの歓迎会とお誕生日会を開催します。
本日出欠回覧を行っています。大勢の方のご参加をお待ちしてい
ます。

■ クラブフォーラム　会員増強・退会防止・出席委員会主催 ※テーブルディスカッション
１．会員増強を目的とした新規会員獲得方法は？
　・ゴルフを通じ知り合う方への声掛け
　・他業種への働きかけ
　・オープン例会を活用する
　・クラブの性格を正確に知らせる
　・通常例会を見学してもらう「ロータリーへ遊びに行きませんか？」
　・知り合いの方のリストを挙げる、相手の意思に関わらず候補を挙げる
　・メリットとデメリットをしっかりと伝える
　・ファーストコンタクトを大切に、時間をかけて話をする
　・知人等にお声掛けをする
　・銀行の取引先を推薦してもらう
　・職業分類の調査を行い、地元の職業を反映したクラブにする
　・会員多様性調査で多様な会員が集まるクラブにする
　・会員候補者情報の収集で入会候補を探す

２．退会防止を目的とした運営活動は？
　・新入会員のサポートを行う
　・楽しい例会、決め事を少なくしてフランクに行う
　・例会卓話の充実を図る
　・同好会の充実を図る（野球、ゴルフ以外で）
　・食事の時間に会話できる時間をつくる
　・金儲けか遊びによりがんじがらめにする
　・新入会員の同期が数名いるほうがクラブに
　　　在籍しやすいので入会のタイミングを図る
　・会員維持調査・分析をし会員維持力をアップする
　・会員満足度アンケートを行い会員の満足度をアップする
　・退会者アンケートで退会の理由を理解する
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米山学友会・ロータアクト共催バーベキュー大会
2018.9.1.Sat 幕張海浜公園バーベキューガーデン
米山学友会・ロータアクト共催バーベキュー大会
2018.9.1.Sat 幕張海浜公園バーベキューガーデン
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9月11日（火）

　炉辺会談　

　クラブ広報・IT・ロータリー情報雑誌委員会主催

　18:30点鐘　「ペントハウス」

 ニコニコBOX
・川島義美…秋、頑張りましょう。
・海寶…誕生日お祝いをありがとうございます。ロータリーワンポイント 6 回目です。
・宮川…早起き野球千葉県大会に優勝しました。来年北海道で全国大会です。
・大森…暑い夏も、もう少しです。うまく乗り切りましょう。
・花光…伊東さん、これから宜しくお願いします。
・花澤…叙勲のパーティは平服にてお願いいたします。ご出席感謝します。
・伊東…新入会員です。これから宜しくお願いします！
・事務局森川…9 月 15 日チャリティコンサートご来場お待ちしています。

第2030回【3】2018年9月4日(Vol-8)

■ ロータリーワンポイント「青少年育英基金とアジアふれあい基金」　　海寶勘一 クラブ研修リーダー
青少年育英基金とアジアふれあい基金について、歴史を遡ってみたいと思います。「公益信託千葉西ロータリークラブ青少年

育英基金」が公式な呼称ですが、創立間もない年度の記録として、基金の積み立てが早々に始まったようです。当初の基金

積み立て目標は 1,000 万円であったと記録されています。基金の信託契約書には 36 条の細かな規約が書かれております。

第 1 条の趣旨及び第 6 条の目的として、「千葉市近隣に居住して、かつ千葉市内の高等学校に在学する者で、向学心に富み

ながら経済的理由により就学困難な者に対して奨学援助を行い、もって社会有用の人材育成に資すること」と記載されてい

ます。対象とする市内高校の在学生の数は 30 数年間で 178 名に上ります。華々しく目立つ奉仕活動ではありませんが、

大変に有益かつ喜ばれた育英基金になっており、クラブとして大きな誇りだと思います。一方のアジアふれあい基金ですが、発足した 2001

年度は第3分区Aのガバナー補佐に、当クラブの金谷郁夫会員が就任しました。その分区内合同クラブ幹事会に於いて、アジアの恵まれない人々

や自然災害のお見舞いの為に、分区各クラブが日頃から積み立てをしましょうと金谷ガバナー補佐から提案がされました。各クラブ内の承諾

を頂きスタートしたのがアジアふれあい基金の発端であります。第 3 分区Ａ7 クラブ統一の基金 BOX も作成し、当初は順調に基金が積み増

していきましたが、金谷ガバナー補佐年度が終了後あたりから、各クラブの受け止め方が微妙に変化をもたらしました。同じ目的を高い意識

をもって継続させる困難さもあったりして、結果的に各クラブで自主管理となりました。発起クラブとしてのプライドや金谷会員への深い理

解と応援もあり、最終的に名称をそのまま引き継いで当クラブ独自に基金管理をすることになりました。10 数年間にわたり、時々の国内外の

災害等の支援に何度となく有益に活用され、発起当初の目的を我がクラブだけが粛々と実践しております。価値ある奉仕活動として、両基金

とも地道に継承していきたいものです。

３．今年度入会予定候補者を挙げてください
　・柏倉大介　資機材会社　　　白井幹事　　　　　　　　　・悠久商事　　　　　　　　　花澤会員
　・ハマダビル　　　　　　　　花澤会員　　　　　　　　　・古口　㈱フィールドホーム　遠藤平会員
　・グループホーム経営者　　　野城会員




